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平成２７年３月１日 
 第 66 回卒業式が厳粛な雰囲気のもとに挙 
行されました。安芸太田町長 小坂眞治様を 
はじめ多くの来賓の方に御臨席いただき，卒 
業生 33 名（男子 20 名・女子 13 名）が巣立 
っていきました。留学中の岡部君からのメッ 
セージも紹介され，感動的な卒業式になりま 
した。 
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平成２６年度 広島県立加計高等学校 卒業生進路状況一覧 

  
 
 
 
 
 
 

【進学先】 

国公立大学 

広島大学 理学部 

鳥取環境大学 経営学部 

県立広島大学 生命環境学部 

山口大学 人文学部 

専門学校等 

広島県立三次看護専門学校 

広島県立技術短期大学校（３） 

広島県立広島高等技術専門校（２） 

広島ＹＭＣＡ専門学校 

ＩＧＬ医療福祉専門学校 

穴吹デザイン専門学校 

広島コンピュータ専門学校 

広島ビジネス専門学校 

ＭＳＨ医療専門学校 

日産京都自動車大学校 

私立大学 

広島修道大学 法学部 

広島修道大学 商学部 

広島文教女子大学 人間科学部 

広島文化学園大学 看護学部 

広島都市学園大学 健康科学部 

広島経済大学 経済学部 

福山大学 経済学部 

【就職先】 

公務員 安芸太田町役場 企業 

日本郵便 株式会社 

株式会社 ＪＭＳ 

株式会社 モルテンメディカル 

株式会社 玉屋金属（２） 

ヒロコンフーズ 株式会社 

三吉屋食品 株式会社 

  項目 

 

男女別 

進 学 就  職 
未定・ 

その他 
計 国公立 

大 学 

私 立 

大 学 

短 期 

大 学 

専門 

学校等 
公務員 企 業 

男 ２ ３ ０ １０ １ ３ １ ２０ 

女 ２ ４ ０ ３ ０ ４ ０ １３ 

計 ４ ７ ０ １３ １ ７ １ ３３ 

 校訓 ～誠実・自主・気魄～ 

 

第６６回卒業式 

【進路体験発表会】 
3 月 13 日（金）の

5・6 限に，卒業生が

希望進路の実現につ

いて語ってくれる予

定です。 



 
２月１３日（金）恐羅漢スノーパーク 

スキーセッションは山県郡内の加計高校，加計高校芸北分校，千代田高校 3 校の生徒が，ともにスキー体験をす

ることにより成就感や達成感を味わうこと，お互いの校風を理解し，交流すること，山県郡内の主要な観光資源，

スポーツ資源及びビジネス資源であるスキー場とスノースポーツについて理解を深めること，また，大自然の中で

危険から身を守り，安全に活動するため，自然のよさと脅威に対する理解を深めるために開催しています。今年度

は各学校の 1・2 年生，187 名の生徒が参加しました。生徒たちは 3 校混合のグループに分かれてインストラクター

の指導のもと熱心に研修に取り組みました。スキーセッションの実施にあたり，加計高校同窓会よりリフト代を支

援していただきました。ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                           ２月２０日（金） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3 月の予定 
１日（日） 第６６回卒業式 
２日（月） 卒業式代休 
３日（火）４日（水）９日（月）１０日（火） 

       １・２学年学年末考査 
５日（木）６日（金） 選抜Ⅱ 

１１日（水） 教育相談日，花いっぱい運動 

 
１２日（木） 校外清掃活動 
１３日（金） 卒業生進路体験発表会 
１７日（火） 体罰・セクハラ相談日 
２０日（金） 終業式，大掃除 
２５日（水） 入学予定者登校日（9:00～） 
２７日（金） 離退任式 

射撃部、全国大会出場！！ 

 

進路講演会が行われました！ 中
国
新
聞
に 

掲
載
さ
れ
ま
し
た
！ 

射撃部の 2 年生末本明穂さんが，平成２６年度全国高等学校ライフル

射撃競技選抜大会（３月２５日（水）～２７日（金）富山県福光射撃場）

のビームライフル立射４０発競技に出場します。末本さんは中国ブロッ

ク大会で２位の好成績を収め，今回の全国大会出場を決めました。 
全国大会でも活躍を期待しています！！ 

頑張ります！ 

 

中
国
新
聞
社
提
供 

平
成
二
十
七
年
二
月
二
日
掲
載 

平成 24 年卒業生 田邊臣さん，平成 25 年度卒業生 
金升風真さんをお迎えし，今年度２度目の進路講演会

を行いました。お二人の高校生時の進路決定における

体験や，大学生活などについて貴重なお話を聴くこと

ができました。進路選択の参考となる話に皆，真剣に 
 聞いていました。 



 


